

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pemanfaatan media pembelajaran audio visual dalam menumbuhkan motivasi belajar peserta didik pada mata pelajaran PAI di SMP Negeri 1 Durenan Trenggalek, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Persiapan pembelajaran dengan memanfaatkan media pembelajaran audio visual dalam menumbuhkan motivasi belajar peserta didik pada mata pelajaran PAI di SMP Negeri 1 Durenan Trenggalek dilaksanakan dengan memperhatikan hal-hal sebagai berikut: a) Penyusunan Rancangan Pelaksanaan Pembelajaran, b) Persiapan Materi, c) Penguasaan Metode, d) Tersedianya Sarana dan Prasarana, e) Penggunaan Media.
2. Pelaksanaan pembelajaran dengan memanfaatkan media pembelajaran audio visual dalam menumbuhkan motivasi belajar peserta didik pada mata pelajaran PAI di SMP Negeri 1 Durenan Trenggalek dibagi menjadi tiga tahapan, diantaranya: a) kegiatan pendahuluan, pada tahapan ini kreativitas guru dalam mengkondisikan suasana kelas sangat dibutuhkan agar nantinya pembelajaran dapat berjalan sesuai dengan tujuan pembelajaran. b) kegiatan inti. *Pertama*, guru mempersiapkan media pembelajaran. *Kedua*, Peserta didik mengamati, mendengarkan dan mencermati isi materi. *Ketiga*, Guru menyuruh siswa untuk mencatat dan memberi komentar. *Keempat*, Masing-masing siswa mendapatkan kesempatan untuk menyampaikan permasalahan. *Kelima*, Bersama-sama guru dan peserta didik menyimpulkan materi pembelajaran. c) kegiatan penutup, guru mengadakan refleksi kegiatan pembelajaran.
3. Evaluasi pembelajaran dengan memanfaatkan media pembelajaran audio visual dalam menumbuhkan motivasi belajar peserta didik pada

mata pelajaran PAI di SMP Negeri 1 Durenan Trenggalek dilaksanakan dengan memperhatikan hal-hal sebagai berikut: a) Tujuan evaluasi dalam pemanfaatan media pembelajaran audio visual, b) Jenis-jenis Evaluasi, c) tindak lanjut penggunaan media pembelajaran audio visual.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pemanfaatan media pembelajaran audio visual dalam menumbuhkan motivasi belajar peserta didik pada mata pelajaran PAI di SMP Negeri 1 Durenan Trenggalek, peneliti dapat memberi masukan-masukan yang ditujukan kepada guru mata pelajaran PAI dan peserta didik serta guru mata pelajaran lainnya, dan semoga masukan-masukan ini bermanfaat dan menjadikan sekolah SMP Negeri 1 Durenan Trenggalek lebih baik lagi. Masukan-masukan tersebut antara lain:

1. Bagi para guru di SMP Negeri 1 Durenan
Setelah mengetahui bahwa melalui pemanfaatan media pembelajaran audio visual, maka diharapkan para guru khususnya guru PAI memiliki kemampuan dalam bidang teknologi informasi dan komunikasi (TIK) sehingga mampu memanfaatkan media audio visual sebagai salah satu inovasi dalam pembelajaran PAI, khususnya dalam pemanfaatan media yang digunakan dalam pembelajaran agar pembelajaran di kelas berjalan efektif dan efisien.
2. Bagi peserta didik di SMP Negeri 1 Durenan
 - a) Diharapkan memiliki kemampuan juga dalam bidang TIK sehingga mampu memanfaatkan secara maksimal fasilitas multimedia yang sudah ada guna peningkatan hasil belajarnya di sekolah.
 - b) Lebih giat dan lebih semangat lagi dalam mengikuti pembelajaran PAI, dan begitupun dalam mengikuti pembelajaran untuk mata pelajaran yang lainnya.

3. Bagi sekolah SMP Negeri 1 Durenan

Diharapkan dengan adanya penelitian ini dapat menumbuhkan kebijakan-kebijakan dalam mengadakan perubahan sistem pembelajaran khususnya inovasi pembelajaran di kelas dengan mengikuti perkembangan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin canggih, maka seyogyanya sekolah memiliki sarana prasarana yang memadai seperti: jaringan internet dan juga fasilitas multimedia yang lainnya yang sangat dibutuhkan untuk peningkatan hasil pembelajaran yang maksimal dan mutu pendidikan yang unggul dalam menyongsong era yang akan datang.